


CLASSIC DRIVER



1972 Ferrari 365 - GTB4 Daytona

GTB4 Daytona

Preis	Preis auf Anfrage	Lenkung	Links
Baujahr	1972	Innenfarbe	Beige
Kilometerstand	66 200 km / 41 135 mi	Zustand	Gebraucht
Getriebe	Schaltgetriebe	Standort	
Zahl der Sitze	2	Kraftstoff	Benzin
Anzahl der Türen	3	Außenfarbe	Rot
Leistung	352 PS / 259 kW / 348 BHP	Automobiltyp	Coupé
Antrieb	Zweirad	Elektrische Fensterheber	Ja
Innenausstattung	Leder	Klimaanlage	Ja

Beschreibung

Très belle Daytona expertisée Vétérain avec Certification Ferrari Classiche, petit dossier de factures, équipée du puissant V12 4.4 Litres de 352 CV, également équipée de la climatisation et des vitres électriques, véhicule avec Pochette, Manuel et Roue de Secours.

Disponibilité & Essai : Véhicule visible dans nos locaux sans rendez-vous, essai sur rendez-vous uniquement. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue.

Photos, Options & Historique : Sur demande nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Pack Livraison Suisse : Expertise du jour (si nécessaire), démarches d'immatriculation, nettoyage,

plein d'essence et vignette autoroute inclus dans le prix affiché.

Very Nice Daytona Veteran expertised with Ferrari Classiche Certification, little file of invoices, equipped with the powerful 4.4L V12 of 352HP, A/C, power windows, vehicule with pouch, manual and spare wheel.

Availability & Test : Can be seen in our showroom without appointment, test on appointment only. It's always better to warn us that you are coming.

Pictures, Options & History : On request we can provide with pleasure additional elements by mail.

Switzerland Delivery Pack : Technical inspection before delivery (if needed), registration procedure, cleansing, full tank filling and highway sticker included in the offering price.

Carugati Automobiles SA



Route de la Galaise 14
12281228 Plan-les-Ouates - Genève
Schweiz

Telefonnummer +41 22 884 34 44

Fax +41 22 884 34 40

<http://www.carugati.ch>

<https://www.classicdriver.com/de/car/ferrari/365/1972/662276>

© Classic Driver. All rights reserved.